

WARTA

**MILITER**

## Kunjungi Kodim 1402/Polman, Danrem 142/Tatag Tegaskan Hindari Pelanggaran Dan Judi Online

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Jan 10, 2025 - 13:13



Polman- Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. Mengimbau seluruh prajurit dan ASN TNI serta Persit untuk menghindari pelanggaran, Hindari perjudian online maupun offline karena dapat merugikan prajurit dan juga keluarganya dan tidak ada nilai positifnya.

Hal tersebut ditekankan oleh Danrem saat melakukan kunjungan kerja di Makodim 1402/Polman, kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Jum'at (10/1/2025).



Dalam kunjungannya, Danrem didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Rina Hartono, Disambut oleh Dandim 1402/Polman, Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos., M.Han, beserta seluruh prajurit, ASN TNI serta Persit kodim 1402/Polman.

Brigjen TNI Hartono mengapresiasi dan rasa terima kasihnya kepada Dandim 1402/Polman serta seluruh jajarannya atas kinerja yang baik dalam melaksanakan tugas, Jaga kesehatan yang prima agar dapat melaksanakan tugas dengan baik.

Saya ucapkan terima kasih kepada Dandim dan seluruh personel Kodim 1402/Polman. "Kalian telah bekerja dengan baik, terus tingkatkan profesionalisme dan dedikasi dalam melaksanakan tugas," Tegasnya.

Dihadapan personel Kodim 1402/Polman, Jenderal Bintang Satu Ini juga menekankan pentingnya menjadi pribadi yang bermanfaat bagi orang lain serta menjaga kebersihan diri pribadi, Asrama dan juga pangkalan.

Hidup itu harus bermanfaat bagi orang lain, "Lakukan yang terbaik agar bermanfaat bagi orang lain, Selaku prajurit harus memberi contoh yang baik," Harapnya.

Danrem juga mengingatkan para anggota TNI untuk selalu memegang teguh prinsip TNI PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif). Menurutnya, seorang Babinsa harus menjadi sosok yang profesional dalam melayani masyarakat.





Danrem juga menekankan perlunya keterlibatan para Babinsa selaku aparat kewilayahan dalam mensukseskan ketahanan pangan, program Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), dan manunggal air atau penyediaan air bersih bagi masyarakat

Setiap langkah jangan pernah lupa berdoa dan berusaha agar semua diberikan kemudahan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas. Tandasnya (Zik).